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歌浦っ子だより （学校だより）

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」
平成２９年 ７月２０日 文責：校長 内野義和

「開かれた学校」から「地域とともにある学校」へ
前期前半が本日で終了しました。明日から長い休みに入りま

す。学校ではしっかり事前の安全指導を行いました。ご家庭でも
「夏休みの生活のしおり」などを使い、ご指導をぜひよろしくお願
いいたします。特に交通安全、水の事故防止については繰り返し
のご指導をよろしくお願いいたします。
さて、前号では子どもの各行事での頑張りを振り返りました。今

号は地域の方々のご協力を紹介いたします。
毎朝、駐在所の井村吉男さん、交通安全指導ボラ

ンティアの吉浦俊行さん、主任児童委員の桃野哲さ

ん、登校見守りの田端竹春さんに交通安全指導で学

校前の交差点に立っていただいています。また、毎月

１２日は民生委員さんたちに校門前にあいさつ運動で

立っていただいています。さらに、交通安全週間の際

には、自治協議会長の山之内勝巳さん、鹿町支所長

の馬場耕治さんをはじめ、地域の方々にも交通安全指

導で学校前の交差点に立っていただいています。

【交通安全】

毎日、熊谷厚生先生、坂口福男先生に３
年生以上の算数の授業をサポートしてい
ただいています。また、山下由紀子先生
に１年生のサポートをしていただいていま
す。さらに、森田静香先生に市の音楽発
表会や卒業式などの伴奏をサポートして
いただいています。

【サポートティーチャー】
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【チャレンジサポート先生】
毎週、金曜日（算数）の朝のチャレンジタ

イムに、サポート先生としてご協力いただい

ています。１年生へ前田美枝子先生、２年

生へ柴田登喜子先生、３年生へ中野淳子

先生、４年生へ中野文雄先生、５年生へ前

田稔光先生、６年生へ山之内スエ子先生に

入っていただいています。

【読み語りアリスの会】
毎週月曜日の朝に、本の読み語りをア

リスの会代表近藤史代さんをはじめ、江
頭美津子さん、濵野恵美子さん、前田美
枝子さん、濵田淑子さん、潮音院の石田
さんにしていただいています。

【米づくり】
松田実さんに５年生の米作りのサポー

トティーチャーとして指導していただいて
います。左の写真は「塩水選」を指導して
いただいている写真です。ここから指導し
ていただくのは、他の学校ではほとんどあ
りません。貴重な体験をさせていただいて
います。

【スイートコーン栽培】
３年生は、馬場護さんをはじめ地域の

方々に、農業体験として、スイートコーン
栽培を指導していただいています。左の
写真は、４月にスイートコーンの苗を植え
ているところですが、先週収穫をさせてい
ただきました。甘くておいしいスイートコー
ンに子どもたちは大喜びでした。
＊裏面に続きます。（安心メールの登録に
ご協力ください。）
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＊こちらが裏面です。
【つつじの郷訪問】
４年生が７月３日（月）につつじの里を

訪問しました。出口一郎さん、今里匡志さ
んから施設の設備やバリアフリーなどの
説明を受けたあと、実際に施設内を見学
させていただきました。また、福祉用具の
体験もさせていただきました。最後は、体
が思うように動かないという疑似体験もさ
せていただきました。よい福祉の学習を
することができました。
【カヌー体験】
５年生が７月３日（月）、６年生が７月１０日

（月）に海と島の自然体験館、松瀬海浜公園でカ

ヌー体験をしました。自然体験館の職員の方

々、海洋クラブの方々をはじめ、佐世保市地域

おこし協力隊で鹿町在住の金城和希さんに指導

していただき、左の写真のように一人でカヌーを

漕ぐことができるようになりました。鹿町の海を

楽しむよい体験でした。

【水産教室】
同じく５年生が７月５日（水）に海と島の

自然体験館、松瀬海浜公園で水産教室
を体験しました。左の写真のように、魚さ
ばきを体験したり、実食したり、カサゴの
放流を体験したりしました。魚のおいしさ
や、育てる漁業の大切さを学ぶよい体験
でした。市の水産課の方々、九十九島漁
業の方々のご協力をいただきました。
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【門松づくり】
例年、４年生が１２月に自治協議会長の山之内勝巳さんをはじめ、地域

の方々のご指導をいただき、門松をつくっています。今年もよろしくお願い
いたします。

【スクールエリア推進会議】
年に３回、次の方々に地域ぐるみの教育をつくるために集まっていただ

いています。
・学校評議員（相原康平さん、前田美枝子さん、県立大の山崎祐一先生）

・青少年健全育成会（桃野哲さん） ・町内会連合会長（西村秦則さん）

・大加勢地区会長・サポートティーチャー（坂口福男さん） ・交通指導委員（吉浦俊行さん）

・民生委員会長（松田律子さん） ・駐在所（井村吉男さん）

・アリスの会（近藤史代さん） ・佐世保市地域おこし協力隊（金城和希さん）

・地球温暖化防止活動推進委員（前田晴郎さん） ・児童クラブ指導員さん

・ＰＴＡ会長さん・副会長さん

６月２０日（火）に第１回の会議が行われました。道徳の授業を見ていた
だいたり、特別支援教育講演会に参加していただいたあと、会議を行い、た
くさんの貴重なご意見をいただきました。

【民生委員さんとの意見交換会】
年に一度、各地区の民生委員さんと本校全教職員とで、意見や情報の

交換をしています。今年は６月２１日（水）に行われ、地域の危険箇所につ
いて指摘していただきました。すぐに子どもたちに指導しました。

ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。今後ともよろしくお願
いいたします。
このように本校はたくさんの地域の方々にご協力をいただき、教育活動

を推進することができています。以前は「開かれた学校」づくりをと言われて
いましたが、今は「地域とともにある学校」づくりが大切だと言われていま
す。本校はそれができているのではないかと思っています。ただ、地域の方
々にしていただくだけでなく、学校も地域へ恩返しをしていかなければと思
っております。それは学力向上であり、体力向上であり、豊かな心育てだと
思っております。また、地域行事への積極的な参加、地域おこしへの協力
だと思っております。今後とも学校と地域の強い連携づくりに努力してまい
ります。（保護者の皆様、安心メールの登録にご協力ください。）


